



## INAUGURATION

La Première ministre Rose Christiane Ossouka Raponda a procédé hier à Port-Gentil à l'inauguration de la Chambre provinciale des comptes, septième juridiction du genre à entrer en service en région. Une cérémonie en présence de la ministre de la Justice et des autorités locales.

Page 6

## CONDAMNATION

La Cour d'appel judiciaire de Mouila siégeant à Tchibanga a eu la main lourde en condamnant, la semaine dernière à 30 ans de réclusion, un père incestueux, Moïse Yalouze Moudouji. Ce dernier avait en effet abusé de sa fille, d'abord en 2014, puis en 2018. Elle avait alors 6 et 10 ans.

Page 8

## BUSINESS

Désireux de figurer parmi les pays les plus attractifs du continent en termes de facilitation de l'environnement des affaires, le Gabon a mis en œuvre pas moins de 13 réformes dont l'impact est déjà perceptible : 4 constituent des innovations et 9 présentent de fortes améliorations.

Page 5

# COVID-19 : ÉCLAIRCIE À L'HORIZON ?

SI, un mois après son lancement la campagne de vaccination n'a concerné qu'un peu moins de 7 000 personnes, la situation épidémiologique paraît s'améliorer. Le ministre de la Santé, Guy-Patrick Obiang Ndong, a fait en effet état hier d'une diminution de 30% du nombre de contaminations et de décès dus au Covid-19. Les deux prochaines semaines pourraient s'avérer décisives à cet égard.

Pages 2 & 3



## POUR MOI QUOI...

Est-il concevable qu'après avoir épargné toute sa vie de travailleur on ne jouisse pas de sa retraite ?

Depuis qu'on parle de crise à la CNSS avec ses conséquences désastreuses dont le non-paiement de la pension retraite, j'ai, moi Makaya, très mal au cœur. On évoque ici et là les raisons. On parle tantôt des entreprises débtatrices insolvables qui ne remplissent pas leurs obligations, et de la crise économique à l'origine de la fermeture de plusieurs sociétés privées. On parle beaucoup...

Seulement, on évite soigneusement d'évoquer le vrai problème qui est celui de la mauvaise gouvernance à la Caisse depuis des décennies. Une institution qui a généré des milliards et des milliards, devenue par la suite une vache à lait pour certains Dégés. Là-bas, à l'époque où l'argent coulait à flots, les chefs se servaient à la tractopelle sans se soucier de l'avenir. Résultat : ils l'ont dans le baba ! Le drame, ce sont les cotisants qui, aujourd'hui, règlent la facture de cette mauvaise gestion. Est-ce juste ? Quand je dénonçais ces pratiques, on disait avec dédain, "de quoi parle même Makaya" ? Qu'est-ce qu'on aurait aimé que les auteurs de ce fric-frac viennent s'expliquer ? Entre-temps, on dit quoi aux retraités ? Ne demandez pas au nouveau Dégé qui débarque là au moment de la disette de répondre. C'est trop caillou pour lui. Comme d'habitude, c'est encore aux pouvoirs publics de faire ce qu'il y a lieu de faire...

Il n'y a pas d'autres solutions. C'est une question de vie ou de mort quoi

...MAKAYA

## PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Éviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Sauvez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

**ATTENTION** Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit